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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２回  通算第９８１回  平成１８年７月１１日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊川ＲＣ 岩瀬淳一郎会長、戸田俊晴幹事 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／27修正出席率 

５５名 ４８名 ２８名 ５４．２％  １００％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

 こんにちは。本日は、豊

川クラブより、岩瀬会長さ

んと戸田幹事さんがお越し

頂いております。後ほどご

あいさつを頂きます。 
 伴会員が、ゴールデンウ

ィークにバイカル湖に出掛けられたというこ

とで、東海日日新聞にコラムとして掲載され

ました。すこしご紹介させて頂きます。ロシ

ア科学アカデミーシベリア支部に所属するバ

イカル湖沼陸水研究所、地球科学研究所で進

行しているバイカル湖国際共同研究の状況を

見聞するためにお出掛けになられたそうです。

また、機会がありましたら、卓話をお願いし

たいと思っています。本日お越しの岩瀬会長

さんも過去にお出掛けになられたことがあっ

たそうです。それと本日の東愛知新聞の一面

には、笠原会員のコラムが掲載されていまし

た。当クラブの会員が、色々とご活躍されて

いることを非常にうれしく思います。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

ウィークリー：豊川ＲＣ 
例会臨時変更のお知らせ 
 田原パシフィック・豊橋東・田原・豊川 
ＪＧＦＲ東京大会開催のお知らせ 
草の根ブルーリボンの会からのお礼状 

★委員会報告 

親睦委員会（柴田浩志委員長） 
 納涼例会の開催について 

★豊川ＲＣ新会長あいさつ 

岩瀬淳一郎会長 

 こんにちは。豊川ク

ラブと豊川宝飯クラブ

は、親子クラブと言い

ますが、私は兄弟クラ

ブだと思っております。 
 本年度の豊川ＲＣは、内部充実をしていこ

うと思っています。私は４８代目の会長です。

50 周年に向けての準備とクラブを活性化し
ようと思っています。若い会員を入会させて

活発なクラブしていこうと考えています。あ

と食事を変えました。予算が無いと言うこと

で例会の食事の単価を下げましたが、私は逆

です。我々がお金を出すのだから、我々に奉

仕が出来なければ人に奉仕なんて出来ないと

いうのが私の信念ですので、まず例会で温か

い食事を出すようにします。ですから前年度

より予算も若干上がります。その上がった分

をニコボックスで補うように、ニコボックス

委員会にお願いをしています。食事も美味し

くなったと思いますので、是非ともメーキャ

ップに来て頂きたいと思います。一年間よろ

しくお願いします。 
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★各委員長の就任あいさつ 

◎笠原盛泰会報委員長 
 会報委員長を仰せつか

りました。入会して２年

目で何もわかりませんが、

皆さんの良い話を会報に

載せて、充実した会報を

目指したいと思います。 
◎樅山修一広報委員長 

 広報委員会は、昨年度、

特別委員会としてホーム

ページを開設しまして、

その仕事を広報委員会が

引き継ぎました。ホーム

ページには、例会等の出欠の返事が出来るよ

うになっています。是非ご利用を頂きたいと

思います。内容については、もう少しブログ

等を充実させたいと思っております。 
◎鈴木信哉ニコボックス委員長 

 私と後藤会員の二人で

す。ふたりとも２回目の

ニコボックス委員会です

ので、ノルマ達成のため

に失礼なことを申し上げ

るかもしれませんが、よろしくご協力をお願

いします。 
◎内藤泰通会員選考委員長 

 会員選考委員会は、会

員からの推薦が参りまし

たら、いろいろと情報を

集めて選考して、理事会

に報告をしたいと思って

おります。一年間よろしくお願いします。 
◎森下良三ロータリー情報委員長 

 ロータリーの情報を皆

さんにお伝えして参りた

いと思います。よろしく

お願いします。 
 

◎度会尚志環境保全委員長 
 昨年は社会奉仕委員長

をしまして、本年度は、

その小委員長会の委員長

になりました。昨年度の

環境保全事業として、豊

川養護学校に間髪材の杉板を贈呈したのです

が、３年程前に市内の中学校へも教室に貼る

ように間伐材の杉板を贈呈する事業をしまし

た。先日、南部中学校へ行く機会がありまし

た。昨年の万博で出た間髪材を貰い受けて、

他の教室にも貼ることになったそうです。

我々の事業がキッカケになったとのことです。

ご報告申し上げます。 
 本年度は、環境保全に取組みをしている団

体を皆さんに紹介して勉強をして参りたいと

思います。よろしくお願いします。 
◎近田邦満ロータリー財団委員長 

 会員の皆さんに、ロー

タリー財団についてご理

解をお願いして参りたい

と思います。一年間よろ

しくお願いします。 
◎井指光基米山奨学委員長 

 米山奨学委員長を仰せ

つかっております。米山

について勉強をしまして、

皆さんに報告をしたいと

思いますので、よろしく

お願いします。 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 種井映二会員笑子夫人 
 夏目雅康会員 
 岩瀬靖宏会員尚子夫人 
 松井康守会員 
 鈴木健雄会員育子夫人 
◎事業所創業祝い 
 伊原良碩会員 ㈱伊原工業 
 後藤文良会員 ごとう税理士法人 
◎入会記念日祝い 
 近藤元重会員 
◎その他 
 豊川ＲＣ岩瀬会長・戸田幹事 
        一年間宜しくお願いします 
 笠原盛泰会員 東愛知新聞に掲載され 
 大岩一仁会員 小委員長さん宜しく 
 後藤文良会員 事業所創業を祝って頂き 
 近藤元重会員 入会記念日を祝って頂き 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ７月２５日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 直前年度事業及び決算報告 

会報担当者：野中泰志会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


